

Programa Banco de Ropa: una iniciativa de dignidad y solidaridad para la Región de Coquimbo

Banco de Ropa es una fundación sin fines de lucro, creada por un grupo de profesionales de distintas áreas, motivados por la convicción que vestir dignamente es un derecho de todo ser humano, a partir de la creencia de que éste es el primer paso para salir de la marginalidad y desarrollar la autoestima.

Así, se generó una alianza que permitió que el año pasado se cubrieran insuficiencias en diferentes comunas como La Serena, Coquimbo, Ovalle y Montepatria, con la entrega de más de 600 paquetes personalizados de ropa nueva, lo que este año se repitió en las comunas de Paihuano y Vicuña, la localidad de Tongoy y en la sección femenina del Centro Penal de Huachalalume.

María Ignacia Moreno, Gerente Fundación Banco de Ropa, dice que "estamos muy agradecidos de la oportunidad de llegar a regiones, concretamente a la región de Coquimbo, donde vemos la necesidad no sólo de la ayuda material de la ropa 100% nueva, sino que del impacto del mensaje de cariño, autoestima y dignidad que entregamos como Fundación. Gracias a la colaboración importante en gestionar las ayudas, no sólo llegamos a niños, sino a personas mayores y mujeres del centro penitenciario, lo que nos permitió conocer y apoyar realidades distintas". Esto se ha podido llevar a cabo con el apoyo directo del Senador Sergio Gahona, quien realiza las gestiones con diversas entidades, para cubrir los costos de traslado de las cajas de paquetes de ropa para la región y luego a las distintas comunas de la zona. Como activo impulsor de ésta y otras iniciativas sociales en diferentes ámbitos, el legislador señala: "Hacer realidad este sueño, requiere un tremendo trabajo logístico, desde la selección personalizada y su empaque en paquetes individuales que hacen las voluntarias de la Fundación de la ropa nueva donada por importantes tiendas de retail, hasta la coordinación del embalaje y envío de las cajas con paquetes, destinadas a las distintas organizaciones que son beneficiadas, las cuales han enviado previamente una ficha con los datos de los beneficiarios, para poder elegir efectivamente la ropa adecuada a la edad y talla de cada uno".

Mario Aros, alcalde de Vicuña -comuna beneficiada-, agrega: "Queremos agradecer sinceramente a la Fundación Banco de Ropa, por esta tremenda ayuda entregada a nuestros alumnos del Microcentro Elki. Sabemos que en muchas familias el invierno se vive con más dificultad y por eso este gesto solidario gestionado por el Senador Gahona, no sólo abriga, sino que también dignifica.

Como municipio seguiremos trabajando para que el apoyo llegue a donde más se necesita, especialmente como ahora, a nuestros niños y niñas del sector rural".

En esa misma línea, Hernán Ahumada, alcalde de Paihuano añade: "Estamos muy contentos aquí, en pleno corazón del Valle de Elqui por las gestiones que hizo el Senador Gahona con la Fundación Banco de Ropa. En localidades ru-



Dentro de la labor que el Senador Sergio Gahona realiza en la región, recibe de manera permanente requerimientos de las comunidades que visita y que reflejan diferentes necesidades que se intentan acoger y apoyar. En ese contexto, el año 2024 fue invitado a conocer el trabajo que hace casi 20 años viene realizando la Fundación Banco de Ropa.



rales como Paihuano, es muy difícil la accesibilidad que tienen nuestros vecinos para llegar a grandes tiendas y acceder a comprar ropa nueva, por lo tanto que este grupo de voluntarias llegue desde la capital hasta acá para entregar paquetes de ropa no sólo a nuestros niños de preescolar, sino que también a sus madres, obviamente que nos llena de felicidad y agradecimiento a los gestores de esta iniciativa".

Por su parte, la dirigente vecinal de la localidad de Tongoy, Elsa Álvarez explica que participar con el Banco de Ropa fue una experiencia maravillosa, ya que "pudimos ayudar a más de 100 personas entre vecinos y adultos mayores de nuestra localidad. Este es un gran proyecto que por primera vez se realiza acá, gracias a una gestión del Senador Gahona y que dejó muy

contento a todos quienes recibieron este beneficio. Igualmente quiero agradecer a las voluntarias del Banco de Ropa por la hermosa tarea que realizan y esperamos que se pueda repetir con nuestros vecinos que lo requieren", concluye.

Finalmente, el Senador Gahona retoma: "Esperamos seguir con esta iniciativa durante mucho tiempo. Queremos hacer esto periódicamente, sobre todo ahora que hay cambios climáticos y las necesidades en cuanto a vestimenta comienzan a ser otras. Sin embargo, esto requiere un gran compromiso de quienes estamos en el servicio público y también el apoyo de privados, para que juntos podamos sacar adelante múltiples proyectos de apoyo social a las comunidades, donde la gestión y el relacionamiento permiten abrir puertas que jamás imaginamos".